

Antrag der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum	Nummer
20.11.2007	A0183/07

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Ansorge

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

06.12.2007

Kurztitel

Straßenbenennung

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob es in der Altstadt um das Kloster Unser Lieben Frauen oder der Petrikirche eine Straße oder Platz oder Berg mit dem Namen des Ordens der Prämonstratenser geben kann.

Der Antrag soll in die Arbeitsgruppe „Straßennamen und Hausnummerierung“ verwiesen werden.

Begründung:

Der Orden der Prämonstratenser ist mit der Weihe Norbert von Xanten´s zum Erzbischof ab 1126 in Magdeburg zu Hause gewesen. Dieser Orden hat auch die wirtschaftliche Entwicklung in unserer Stadt im Mittelalter befördert. Davon zeugen auch Klostergründungen in der Umgegend wie Jerichow, Gottesgnaden usw.

Dieser Orden ist seit der Wende wieder in Magdeburg ansässig. Er leistet nicht nur im geistlichen, sondern auch im sozialen und gesellschaftlichen Bereich Entscheidendes. Davon zeugt u. a. der beabsichtigte Bau eines Beginenhauses.

Ich bitte mit diesem Antrag zu prüfen, ob auch im öffentlichen Straßenraum eine Benennung Prämonstratenser Straße – Berg – Platz möglich wäre.



Eberhard Seifert
CDU-Stadtrat